

Ocean Pro Mirihi Diving Courses



From Beginner to Pro

The Ocean-Pro Mirihi Dive Team offers a variety of diving courses.

We do try-dives for those who have never dived before or run beginner courses if you wish to finally get certified as a diver. If you are already certified and want to learn more about diving, our Advanced Course or the Specialties are for you. Or maybe you are ready to take the next step and become a Rescue Diver.

In any case, all our courses are individually fit to your needs and time frame.

Vom Anfänger bis zum Profi

Das Ocean-Pro Mirihi Dive Team hat eine Vielzahl von Kursen im Angebot.

Wir bieten Schnuppertauchen an, falls du noch nie getaucht bist oder Anfänger-Kurse, solltest du gerne dein Tauch-Brevet hier machen wollen. Wenn du bereits zertifiziert bist und deine Fähigkeiten ausbauen willst, dann sind der Advanced Kurs oder unsere Specialties das Richtige für dich. Oder aber du möchtest den nächsten Schritt gehen und Rescue Diver werden.

In jedem Fall sind unserer Kurse individuell auf deine Bedürfnisse zugeschnitten.

